



Communiqué de presse 15 février 2024

Séance plénière du Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance

Le Maire de Laval a présidé ce jour la réunion plénière du Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CLSPD), instance déterminante dans la lutte contre l'insécurité.

Le 29 juin dernier, le Maire de Laval a signé avec les représentants de l'État : la Préfecture de la Mayenne, le Tribunal Judiciaire de Laval, l'Académie de Nantes, ainsi que le Département de la Mayenne, la Stratégie de Sécurité et de Prévention de la Délinquance. Le soir-même, la ville a connu des violences urbaines, marquant durablement les habitants.

Les membres du conseil ont fait le point ce jour sur la stratégie adoptée, plus que jamais d'actualité, qui vise à accentuer la prévention envers les mineurs, accompagner le réseau de lutte contre les violences intrafamiliales, renforcer la coordination entre la police municipale et nationale et assurer la sensibilisation contre la radicalisation.

Toutes ces mesures sont mises en œuvre en lien avec les partenaires du CLSPD qui se rencontrent régulièrement dans le cadre de groupes de travail. L'activation de ces outils permet de co-construire les démarches qui seront mises en place prochainement comme l'instauration d'un Conseil pour les Droits et Devoirs de Familles.

"Chaque maillon de la chaîne est essentiel, cette deuxième rencontre du CLSPD marque la collaboration de l'ensemble des acteurs pour la prévention de la délinquance. Grâce à cette mobilisation, nous nous donnons les moyens de renforcer le continuum de sécurité pour le territoire. Nous avons bon espoir de gagner la bataille des chiffres pour la réussite de toutes et tous. La tranquillité publique est un engagement de tous les instants, les engagements sont tenus" explique Florian BERCAULT, Maire de Laval.

Un adjoint aux sécurités a été nommé et un camion de prévention et de médiation de la police municipale sillonnera à l'été les quartiers de la ville pour lutter contre le sentiment d'insécurité. Les effectifs et la présence terrain des agents de police ont été renforcés et une personne en charge du déploiement de la stratégie du CLSPD a été recrutée. Les agents des temps périscolaires ont été formés pour réagir face aux situations préoccupantes.

Le développement de la vidéoprotection est en cours, les premières caméras sont déjà installées aux entrées de la ville et des quartiers pour analyser les flux et résoudre les enquêtes de police. Le projet de convention citoyenne pour les quartiers populaires sera lancé dans les prochaines semaines afin de créer de nouveaux espaces de dialogue et aboutir à la rédaction d'un plan d'actions pour rétablir la promesse républicaine : améliorer le quotidien et les conditions de vie des habitants.

Contact presse :

Fabien BLANCHARD : fabien.blanchard@agglo-laval.fr

06 22 73 96 65